

El mostoleño Alejandro Rivas ha conseguido la medalla de bronce en el campeonato de escalada de velocidad de la Comunidad de Madrid

Fecha de publicación: 9/10/2019 0:00

Descripción:



El escalador mostoleño de 17 años, Alejandro Rivas, ha conseguido la medalla de bronce en categoría absoluta, en el campeonato de escalada de velocidad de la Comunidad de Madrid. Alejandro entrena en el rocódromo Chango Climbing World en el polígono de las Nieves de Móstoles y pertenece al Programa de Tecnificación de Escalada de la Federación Madrileña de Montaña.

La escalada de velocidad consiste en escalar dos itinerarios idénticos lo más rápido posible mediante escalada en polea en una pared de 15 metros de altura. Es la modalidad en la que tanto competidores como público, pueden sentir la emoción de la competición pura de duelo entre contrincantes, donde se rompen las reglas de la gravedad a velocidades asombrosas para un terreno vertical.

Es destacable el hecho de que esta modalidad de escalada está en nuestro país en sus inicios y que en España sólo hay tres paredes para practicarla, una en Pamplona, otra en Barcelona y otra aquí en Madrid en el polideportivo de la Elipa, aún así y con entrenamientos esporádicos en la citada pared, Alejandro pese a su corta edad ha obtenido un meritorio tercer puesto aún compitiendo con el actual campeón de España Erik Noya.